

新発田商工会議所青年部

HP <http://www.shibata-cc.or.jp/yeg>

# YEG 楽活

朝晩の冷え込みが秋の気配を感じさせない日に頃、紅葉の季節、読書の秋、スポーツの秋、そして私たち青年部が待ちに待った? 雑煮が一段と美味しくなる食欲の秋! 皆さんはこの“食欲の秋”をいかがお過ごしでしょうか? さてこの雑煮に関連している記事は、雑煮合戦実行委員会の私、馬場が担当しておりますが、私も含めた数人、実は雑煮を食べている、いわゆる食数が今年度は非常に増えております。毎年の事と言つてしまえばそれまでなんですが、「雑煮販売でのイベント参加」! 実はコレが原因です。当然、販売するには前日から青年部飲食店メンバーを筆頭に、各委員会よりメンバーを招集して仕込みをしていますが、ついつい試食と称して手が伸びてしまします。「今回の味付けはいつもより美味しい氣がする」「満足感よつと大きすぎるでしょ」「」「隠し味つけられたのか」等など、雑煮談義に花?を咲かせつゝ、お腹も膨らませてしまします。特

に今年は販売イベントへの連続参加が続き、申し上げたとおり食数が増えている次第ですが、その割にはあまり体重が増えていないので、やはり雑煮って結構バーナーなんだなと、つくづく考えてしまいました。

さて折角ですので、販売イベント参加についてもご報告させて頂きます。少々遅りますが、九月二十九日(祝)ピオ21特設会場にて「エコフェスタ」へPR・販売参加。翌週末の十月四・五日の一日間、紫雲ゴルフクラブにて行われた「全日本女子オープン」の販売。(両日合わせて約一千食を販売・PRさせて頂きました) 続いてその週末、十月十一・十二・十三日の三日間「食と職のおまつり」(交流センター)にて同じくPR・販売させて頂きました。様々なイベントへの参加を通して、「新発田に全国雑煮合戦あり!」とお伝えながら、頑張つてこ

追記ですが、今年度初の県外販売が十一月一日(日)長野県の下諏訪町にて行われます、「うまいもん市」への参加です。県外のお客様も呼べるよう、精一杯アピールして参ります。

10/4・5 日本女子オーブンコルマ出店・PR風景



10/11～13 あまつり出店・PR風景  
食と職の



ひとりひと

朝晩の冷え込みが厳しくなつてまいりましたが、皆様、体調管理は十分ですか?

この商工会議所だよりがお手元に届くころ(十一月一日)

私達は、長野県諏訪郡下諏訪町の、しもすわ、うまいもん市「スタート記念特別市」に参加しているはずです。しばた雑煮をアピールするため、日夜、日本全国を行脚しております。下諏訪の青年部さんを「存じの方は大勢いらっしゃるとおもいますが、「第一回城下町しばた全国雑煮合戦」において、「御柱の恵み雑煮」を出品し、見事優勝されました。以来毎年、雑煮合戦への参加をいたしております。諏訪神社の再建以来、諏訪大社の地元でもあり、行政の方も巻き込んで交流を深めさせていただいております。

青年部の交流がきっかけとなり、今年の新発田まつりにおいて、下諏訪の木造り保存会の皆さんの参加をいたたき台輪の運行に華を添えていたきました。このように当青年部は、商工業の交流から文化的交流まで、地域社会の発展の為に、活動をおこなつていただきました。このように当青年部は、商工業の交流から文化的交流まで、地域社会の発展の為に、活動をおこなつておりますので今後もご支援の程お願いいたします。

新発田商工会議所青年部  
会長 石井 俊